

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Noviembre 2021 Máx.27°-Min.12° Edición N° 88 Gratis

TRAGEDIA



ALUMNO DE LA ESCUELA DE MONTAÑA DEL EJÉRCITO MUERE TRAS CAER EN UN SENDERO. LA MUERTE DEL ALUMNO OCURRIÓ EN MEDIO DE UN EJERCICIO DE ESCALA DE COMBATE QUE ESTE SE ENCONTRABA REALIZANDO EN EL CERRO EL REFUGIO, EN LA COMUNA DE LOS ANDES.

Unión San Felipe
juega hoy

Alcaldesa de
San Felipe entrega
balance de gestión

50 organizaciones se
adjudicaron
FONDECOS



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



... es viajar con agrado



Las Iglesias Evangélicas conmemoraron su día

Con diversas ceremonias manteniendo las normativas sanitarias se conmemoró en todo el Valle de Aconcagua el Día Nacional de Las Iglesias Evangélicas y Protestantes.

Durante la semana se realizaron también diversas acciones como por ejemplo el izamiento de la bandera cristiana en algunas instituciones públicas del Valle de Aconcagua como Delegaciones Presidenciales y algunos municipios de Aconcagua.



Trasandino ganó amistoso

Los verdes de Los Andes se siguen preparando para la recta final del torneo que los lleve a la segunda división profesional del fútbol chileno.

Para eso se ha estado preparando con diversos partidos amistosos, esta vez fue el turno del equipo de la primera b Santiago Morning, donde los de Los Andes obtuvieron un triunfo por 3 goles a cero.

El encuentro se jugó en el Regional de Los Andes y los goles fueron de Bastian Araya, Joshua Sotomayor y Cristian Monsalve. Los andinos se siguen preparando para la parte final del campeonato de la tercera división del fútbol chileno.



Horóscopo

Aries

Deje que todo fluya solo

Tauro

Mientras más intente que las cosas sucedan tal como desea, más obstáculos encontrará en su camino para concretarlas

Géminis

Momento oportuno para que se obligue a buscar soluciones reales a los problemas

Cáncer

Sepa que no ganará nada con escapar.

Leo

Aunque le cueste demasiado, intente sostener la autoestima alta

Virgo

No claudique. Esto lo ayudará a obtener sus logros tan deseados y cumplir con sus propósitos.

Libra

Será una fase óptima para reformar su vida personal.

Escorpio

Haga lo posible para acrecentar los vínculos familiares

Sagitario

Mientras más intente que las cosas sucedan tal como desea, más obstáculos encontrará para concretarlas

Capricornio

Procure pensar bien antes de realizar algún movimiento.

Acuario

Recuerde que deberá controlar los repentinos cambios que afectan a sus relaciones

Piscis

Procure tomar todos sus deseos de un modo constructivo.

El UníUní juega hoy

Unión San Felipe viaja a la capital para enfrentarse a Santiago Morning por el torneo de la primera división B del fútbol chileno.

Luego del triunfo en Concepción frente a Fernández Vial el jueves recién pasado los sanfelipeños se dirigirán a la capital para enfrentar a los microbuseros en el Estadio Municipal de la Pintana hoy a las 17 horas.

Los dirigidos de Victor Riveros, pretenden seguir en la senda del triunfo y poder sumar para terminar de la mejor forma el campeonato.





Daniel Zamorano
 Consejero Regional
 PROVINCIA DE LOS ANDES
A0-158



¿QUIERES
PUBLICITAR CON NOSOTROS?

Escríbenos a
contacto@diarioaldia.cl

Con la visita de la Ministra Karla Rubilar, niños y niñas de prekinder de la Escuela El Sauce recibieron su Rincón de Juegos

Pre escolares de Los Andes reciben material didáctico “RINJU” para motivar el aprendizaje a través del juego

En la actividad, los más pequeñitos del establecimiento conocieron los detalles del RINJU, material didáctico parte del despliegue del subsistema Chile Crece Contigo que releva la importancia de la educación parvularia y el juego en el aprendizaje de niñas y niños. La Ministra Rubilar, destacó el trabajo de los establecimientos educacionales andinos, sobre todo en época de pandemia donde han redoblado sus esfuerzos para estar con las familias.

Tras la entrega de los sets a padres y apoderados, el Alcalde Manuel Rivera declaró: “estoy agradecido de la Ministra Karla Rubilar, quien siempre ha sido muy cercana a los municipios. Orgulloso además, de que la entrega haya sido en esta localidad, en nuestra escuela El Sauce, un ejemplo de nuestra educación pública municipal”.

Emilia de 5 años fue una de las alumnas de Escuela El Sauce que recibió el Rincón de Juegos de manos de las autoridades. Katty Gómez, su mamá, señaló: “esta iniciativa es súper interesante, una buena idea. A los niños a esta edad no les llama mucho la atención las tareas o los cuadernos, pero sí a través del juego ellos aprenden mucho”.

El RINJU incluye una estructura blanca de cartón, personalizable, que puede ser organizador de juegos y libros, teatros de títeres o una tiendita. Además, incluye una pizarra reversible, set de cuentos, kit de minihuerto, máscaras, ludo cuaderno, un set de lápices y otros implementos para jugar y aprender en familia. En Los Andes, son cerca de 300 niños y niñas en edad pre escolar los que reciben el Rincón de Juegos en el sistema de educación municipal.



Selección de Rugby se prepara en Calle Larga

En la comuna de Calle Larga se realiza la preparación de la Selección Nacional de Rugby Paraolímpica.

Es por eso en sus exigentes entrenamientos para los clasificatorios del Mundial de Rugby y para los Parapanamericanos de Santiago, se dieron el tiempo para poder conversar con la Alcaldesa de la comuna Dina Gonzalez.

Tras una grata conversación la primera autoridad comunal dijo sentirse orgullosa destacó la presencia de los deportistas nacionales en la comuna de Calle Larga. Cabe mencionar que esta comuna tiene desde siempre un importante compromiso con el deporte.



CAROLINA MONTENEGRO 

CONSEJERA REGIONAL

+ Mujeres en Política

PUTAENDO-SANTA MARÍA- SAN FELIPE- PANQUEHUE- LLAY LLAY- CATEMU

+ PROYECTOS QUE PRESERVEN EL MEDIO AMBIENTE

+ GESTIÓN

+ FISCALIZACIÓN

+ EFICIENCIA



Alcaldesa Carmen Castillo entrega balance de la gestión municipal a casi 4 meses de su asunción

En un acto de transparencia y probidad, que se condice con el sello de su gestión, así como del concejo municipal, este miércoles, la Alcaldesa Carmen Castillo, entregó un balance de la gestión que ha impulsado desde que asumió el pasado 28 de junio, comentando que este período ha tenido “momentos de dulce y de agraz”.

Junto al concejo municipal en pleno, la jefa comunal encabezó este hito comunicacional, que fue transmitido por las plataformas de comunicación del municipio, tras cumplirse el 6 de junio, 100 días de la gestión municipal, instancia que permitió dar cuenta del estado de situación del municipio, en relación a los distintos procesos judiciales, de investigaciones sumarias, así como de irregularidades detectadas; así como de las acciones que se han impulsado desde la actual administración edilicia.

En este contexto, mencionó que, enfrenta demandas laborales que se calculan en un monto estimativo de mil 797 millones 534 mil 629 pesos, que incluiría el pago de las correspondientes cotizaciones previsionales, por parte de funcionarios desvinculados durante las administraciones de los ex alcaldes Christian Beals y Patricio Freire. Se suma en este ámbito, la sentencia judicial que obliga al municipio a pagar a los trabajadores de la empresa de Parquímetros Parking EIRL, la suma de 449 millones 391 mil 997 pesos.

Asimismo, la autoridad comunal destacó la gestión que se ha desarrollado durante este período, en donde se ha logrado retornar progresivamente a la presencialidad, tanto en materia de educación, deportes y cultura; mencionando además hitos significativos en materia de reactivación de proyectos que estaban paralizados, ya sea en su tramitación, como en su ejecución, destacando iniciativas como el alcantarillado La Troya, el Servicio de Alta Resolutividad y el Cesfam Curimón.

En la ocasión, la alcaldesa mencionó que este era un ejercicio sumamente necesario de realizar en atención al hecho que la premisa de su gestión, así como el compromiso de gestión del Concejo Municipal, en cuanto a dar un salto en materia de transparencia y probidad.

Opinión que compartieron los concejales, quienes manifestaron la importancia de transparentar el estado de situación del municipio y dar cuenta de la gran problemática que se vive desde el punto de vista de acuerdos de pago por cuantiosas demandas y tutelas laborales de funcionarios que fueron desvinculados durante el período previo a la instalación de la actual administración municipal.

Revisa el video completo de la presentación en el siguiente enlace:

https://youtu.be/Lo2HZf41_kU



¿Vocal de mesa?

El Servicio Electoral de Chile ya público los listados de quienes deberán ser vocales de mesa para las elecciones del próximo 21 de noviembre.

Cabe recordad que este día los aconcaguinos a la hora de votar recibirán tres votos, el de Presidente de la República, Consejero Regional y Diputado, el distrito 6 que es el correspondiente a esta zona no elige senador en esta ocasión.

Para saber si saliste vocal de mesa para las elecciones del 21 de noviembre debes ingresar a <https://consulta.servel.cl>



MARÍA VIOLETA SILVA
DIPUTADA

>Una aconcaguina al Congreso.

VOTA AA63
DISTRITO 6

Defenderé la Región de Aconcagua, el trabajo digno y al mundo rural.

RN-Independiente

MARÍA VIOLETA SILVA
DIPUTADA

Juntos hagamos historia con la primera aconcaguina en el Congreso.

Soy de **PUTAENDO**, hija de profesores, y he dedicado mi vida entera al servicio de las personas como abogada laboralista y ex seremi del Trabajo.

DEFENDERÉ la creación de la Región de Aconcagua, porque es un sentimiento de cada vecino y vecina de nuestro valle.

DEFENDERÉ el trabajo digno, porque merecemos calidad de vida y buenos sueldos.

DEFENDERÉ al mundo rural, porque es el corazón y alma de nuestra tierra.

Conversemos

[f](https://www.facebook.com/mariavioletasilvadiputada) mariavioletasilvadiputada
[i](https://www.instagram.com/MVSilvaDiputada) MVSilvaDiputada
[e](mailto:hola@mariavioletasilvadiputada.com) hola@mariavioletasilvadiputada.com

Carolina MENDEZ
Consejera Regional

AD-152

LOS ANDES - RINCONADA
CALLE LARGA - SAN ESTEBAN

54 organizaciones de Los Andes se adjudicaron el FONDECO 2021

La herramienta comunitaria de desarrollo social, impulsada por la Municipalidad de Los Andes, este año benefició a la casi totalidad de las agrupaciones que se presentaron en el concurso, cuya inversión este año superó los 61 millones de pesos.

La Municipalidad de Los Andes, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario, informó el listado de ganadores del FONDO DE DESARROLLO COMUNAL, FONDECO 2021. Con excelentes resultados, de las 58 organizaciones que presentaron propuestas, 54 resultaron favorecidas con una inversión de \$61.211.934.-



Este fondo 2021 se entrega a través de un sistema concursable y al cual pudieron postular todas aquellas organizaciones territoriales y funcionales establecidas en la Ley 19.418. Este año, las líneas de financiamiento sufrieron una pequeña modificación a raíz de la pandemia: mejoramiento de infraestructura comunitaria y/o áreas verdes, equipamiento comunitario o para la organización y un componente socio-comunitario y de salud.

Manuel Rivera, alcalde de Los Andes, dijo que el año 2020 no se pudo realizar este concurso por eso se entendía la alta participación: “Queremos felicitar a las organizaciones sobre todo a las territoriales, y funcionales como clubes de adulto mayor, agrupaciones de mujeres, de la discapacidad, del deporte que muy entusiastamente participaron luego de un año de inactividad debido a la pandemia”.

Margarita Montenegro, directora (s) de Desarrollo Comunitario dijo “que las etapas del proceso se cumplieron cabalmente: retiro de bases y formulario de postulación; recepción de proyectos, selección de proyectos ganadores y ahora la publicación de los proyectos adjudicados. Estamos muy contentos con los resultados y con la aprobación del listado en el Concejo Municipal”.

De los 54 beneficiados se encuentra la Junta de Vecinos de Villa Hermosa, su presidente Jorge Morales, explicó que ellos postularon el proyecto “Pintando Sede Social” para hermosear su lugar de reunión: “Estamos muy contentos porque la sede tiene bastante tiempo de su construcción, y le hacia falta una manito de gato por fuera ya que por dentro tiene todo gracias a otros FONDECO, habíamos hecho bastantes mejoras. Durante pandemia no nos pudimos reunir, así que organizamos esta postulación a través del grupo de WhatsApp”.

En tanto, Villa Sarmiento, ganó su proyecto “Hermoseamiento multicolor participativo en plazas”, Wendy Jiménez, secretaria de la Junta de Vecinos dijo que “esto les permitirá recuperar espacios que estaban botados, estamos contenta y agradecida”.

Consigue la piel

del Uní Uní




Sede del Club, Benigno Caldera,
Parrasia, San Felipe



